
国
が
一
方
的
に
廃
止
を
決
め
た

雇
用
促
進
住
宅
。
住
ん
で
い
る
方

た
ち
は
不
安
な
気
持
ち
を
抱
え
な

が
ら
住
ん
で
い
ま
す
。

地
方
で
は
、
国
の
補
助
金
「
社

会
資
本
整
備
総
合
交
付
金
」
を
活

用
し
て
購
入
し
た
自
治
体
（
岩
手
、

福
島
、
新
潟
、
富
山
、
石
川
、
山

形
）
も
あ
り
、
大
変
喜
ば
れ
て
い

ま
す
。
南
は
、
交
付
金
を
活
用
し

た
千
葉
県
旭
市
に
直
接
問
い
合
わ

せ
て
購
入
し
た
い
き
さ
つ
を
聞
き

ま
し
た
。
当
時
、
担
当
し
て
い
た

職
員
の
方
は
、
「
住
民
の
方
た
ち

が
家
を
奪
わ
れ
て
住
め
な
く
な
る

と
い
う
こ
と
は
、
市
と
し
て
も
忍

び
な
い
と
し
て
、
交
付
金
を
活
用

し
て
購
入
し
た
」
と
話
し
て
く
れ

ま
し
た
。

南
は
、
総
務
委
員
会
で
そ
の
事

例
を
紹
介
し
な
が
ら
品
川
区
に
購

入
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
が
、
区

は
一
貫
し
て
、
「
国
の
問
題
」
と

い
う
だ
け
で
姿
勢
を
変
え
ま
せ
ん
。

ま
た
、
「
住
ん
で
い
る
方
が
い
る

の
で
、
区
と
し
て
何
が
で
き
る
の

か
を
考
え
て
い
る
」
と
い
い
ま
す

が
、
一
番
の
願
い
は
区
が
購
入
し

て
く
れ
る
こ
と
で
す
。

住
民
の
会
の
み
な
さ
ん
が
提
出

し
た
請
願
は
、
自
・
公
・
民
・
維

無
が
反
対
し
て
つ
ぶ
し
ま
し
た
。

請
願
審
査
で
、
公
明
党
は
さ
き

に
も
書
い
た
よ
う
に
請
願
に
反
対

し
ま
し
た
。

と
こ
ろ
が
、
69
号
棟
の
自
治
会

の
報
告
（
Ｈ
28
年
７
月
10
日
）

に
よ
る
と
「
自
治
会
の
譲
渡
・
売

却
問
題
の
対
応
」
と
し
て
、
６
月

23
日
に
自
治
会
代
表
、
住
民
な
ど

５
名
が
厚
生
労
働
省
に
行
き
、
公

明
党
の
高
木
美
智
代
国
会
議
員
、

伊
藤
興
一
都
議
会
議
員
も
同
席
し

て
竹
内
副
大
臣
に
要
望
書
を
提
出

し
た
と
書
い
て
あ
り
ま
す
。

参
加
し
た
住
民
は
、
生
活
は
厳
し

く
、
民
間
売
却

10
年
後
の
退
去
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雇用促進住宅問題 自民 公明 民進 維無の反対で否決

「69号棟が公的住宅として存続できるよう品川
区に施策を求める」請願

6月27日の総務委員会で、69号棟の居住者たちでつくる「住民の会」が提出した「69号

棟が公的住宅として存続できるよう品川区に施策を求める」請願が審議され、共産とネッ

トは継続を主張しましたが、自・公・民・維新無所属が反対して不採択になりました。

公
明
党
は
自
治
会
と
一
緒
に
な
っ

て
運
動
し
て
い
る
は
ず
な
の
に

な
ぜ
請
願
に
反
対
す
る
の
か

社
会
資
本
整
備
総
合
交
付
金

を
活
用
し
て
購
入
で
き
る



問
題
や
生
活
不
安
な
ど
発
言
し
、

自
治
会
は
、
機
構
に
よ
る
品
川
区

へ
の
譲
渡
交
渉
は
十
分
行
わ
れ
た

と
は
言
い
難
く
、
再
度
、
譲
渡
交

渉
を
行
っ
て
ほ
し
い
こ
と
、
ま
た
、

機
構
だ
け
で
な
く
厚
労
省
も
交
え

た
譲
渡
・
売
却
問
題
に
つ
い
て
の

説
明
会
を
開
催
し
て
ほ
し
い
こ
と

な
ど
要
望
し
た
と
書
か
れ
て
い
ま

す
。公

明
党
の
議
員
が
参
加
し
て
要

望
し
て
い
る
の
に
、
区
議
会
の
請

願
に
反
対
す
る
の
は
な
ぜ
で
し
ょ

う
か
。
公
明
党
議
員
の
反
対
理
由

は
、
「
請
願
の
趣
旨
と
ず
れ
が
あ

る
。
自
治
会
の
趣
旨
を
尊
重
し
な

け
れ
ば
い
け
な
い
」
と
い
う
も
の

で
す
。

住
み
続
け
ら
れ
る
よ
う
に
し
て

ほ
し
い
、
そ
の
た
め
に
国
の
補
助

金
を
活
用
し
て
購
入
し
て
ほ
し
い

と
い
う
請
願
の
ど
こ
に
、
ず
れ
が

あ
る
の
で
し
ょ
う
か
。

一
方
、
形
式
的
な
説
明
会
で
は

な
く
、
居
住
者
の
不
安
に
真
摯
に

答
え
る
内
容
の
説
明
会
を
開
催
さ

せ
る
の
は
当
然
の
こ
と
で
す
。

こ
こ
で
心
配
に
な
る
の
は
、
自

治
会
が
公
明
党
だ
け
に
頼
っ
て
い

る
よ
う
に
見
え
る
の
で
す
が
、
果

た
し
て
そ
れ
で
住
民
み
ん
な
が
願
っ

て
い
る
要
求
が
実
現
で
き
る
の
か

と
い
う
点
で
す
。

公
明
新
聞
が
厚
労
省
交
渉
の
記

事
を
掲
載
し
て
い
る
こ
と
が
わ
か

り
ま
し
た
。
タ
イ
ト
ル
を
「
品
川

八
潮
宿
舎
の
住
民
に
説
明
会
を
」

と
し
、
６
月
23
日
に
厚
労
省
で

「
69
号
棟
の
譲
渡
・
売
却
を
め
ぐ

る
住
民
説
明
会
の
早
期
開
催
に
関

す
る
要
望
書
を
受
け
取
っ
た
」
と

書
き
、
住
民
要
望
を
「
住
民
へ
の

丁
寧
な
説
明
会
の
開
催
や
、
10
年

間
の
賃
貸
借
契
約
の
維
持
な
ど
を

求
め
た
」
と
紹
介
し
て
い
ま
す
。

し
か
し
、
副
大
臣
が
「
説
明
会
を

開
き
、
入
居
者
の
理
解
が
得
ら
れ

る
よ
う
に
努
め
た
い
」
と
発
言
し

て
い
る
こ
と
を
紹
介
し
て
い
ま
す
。

こ
の
『
入
居
者
の
理
解
』
と
は

ど
う
い
う
意
味
な
の
で
し
ょ
う
か
。

南
は
、
公
明
党
は
説
明
会
の
開

催
を
求
め
て
い
る
だ
け
で
、
機
構

や
厚
労
省
が
雇
用
促
進
住
宅
を
廃

止
す
る
た
め
に
様
々
な
対
策
を
と
っ

て
い
る
こ
と
を
理
解
し
て
く
れ
と

言
っ
て
い
る
に
過
ぎ
な
い
の
だ
と

思
い
ま
す
が
、
違
う
で
し
ょ
う
か
。

ち
な
み
に
竹
内
厚
労
副
大
臣
は

公
明
党
所
属
議
員
で
す
。

居
住
者
の
み
な
さ
ん
は
、
ず
っ

と
住
み
続
け
ら
れ
る
こ
と
が
一
番

の
願
い
で
す
。
そ
の
た
め
に
み
ん

な
で
知
恵
を
出
し
合
っ
て
、
運
動

を
広
げ
る
こ
と
が
重
要
で
す
。
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説
明
会
開
催
し
か
求
め
て
い
な

い
公
明
党

そ
れ
で
い
い
の
か

今年の1月に自治会が頑張って取り組ん

だ署名を議会に提出していれば、区も各会

派も反対はできなかったはず。それなのに、

全自連と公明党がストップさせたことは大

問題だと思う。また、公明党は丁寧な説明

を要望していながら、区議会では区民の切

実な願いを書いた請願に反対をする。おか

しいのではないか。

（八潮69号棟住宅問題の会世話人）

お知らせ

8月の生活相談会は

お休みします

よろしくお願いします

南恵子事務所

まだ十分に住める住宅なのに、民間売

却などされたら本当に困ります。10年間

住めても、その後も続けて住めるのか心

配でなりません。

自治会は、7・8月には説明会をすると

いうが、みんなで参加して、民間売却で

はなく、品川区に買ってもらえるように

してほしいと言ううつもりです。

（八潮69号棟住宅問題の会世話人）


